

# Savourons sans attendre

Septembre est le mois de la rentrée et mars n'est pas encore arrivé. Alors, laissons l'agitation aux impatientes des campagnes électorales précocement ouvertes, au risque de passer c'est de la réalité et des priorités.

Au rythme des coliers et pour tous, septembre est le mois où tout débute, où tout recommence, souvent en faisant vœux de mieux faire encore que l'année précédente.

Septembre sera aussi le mois de la réouverture attendue du parking de la Mare aux Canards, nouvellement aménagé. Certes, toutes les difficultés de stationnement dans Chevreuse ne se volatiliseront pas d'un coup de baguette magique (n'est pas Merlin qui veut), mais l'amélioration devrait être sensible. Elle bénéficiera surtout aux résidents du centre-ville, aux commerçants ainsi qu'aux usagers de la Maison des associations.

Septembre, c'est encore le mois du Forum des associations, de la Foire à tout, des Virades de l'espoir ou encore de la kermesse paroissiale. Autant de moments conviviaux partager, savourer.

Tel Horace, il est bon de cueillir (carpe diem) chaque jour de septembre sans se soucier trop vite des jours de mars. Les politiques peuvent encore attendre, les bons moments jamais.

Heureuse rentrée tous.

**Ensemble pour Chevreuse** - La Majorité municipale